

Sehr geehrte Damen und Herren,

die TechnologieRegion Karlsruhe und die Metropolregion Rhein-Neckar laden Sie herzlich ein zur

7. Regionalkonferenz Mobilitätswende 04. Juni 2024 | 09 – 17 Uhr | Palatin Wiesloch

Die Regionalkonferenz Mobilitätswende, die nächstes Jahr in der Metropolregion Rhein-Neckar stattfindet, ist zu einer etablierten Veranstaltung der Mobilitätsbranche geworden. Sie fungiert als Plattform, die politische Vertreter:innen, Forschungseinrichtungen und Unternehmen aus den beiden Regionen - und somit aus drei Bundesländern - sowie der französischen Collectivité européenne d'Alsace zusammenbringt.

Die Veranstaltung widmet sich der klimafreundlichen Mobilität in verschiedenen Facetten. Während des Vormittags tauschen Expert:innen aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft ihre Ansichten zu aktuellen Themen im Bereich Mobilität aus. Am Nachmittag haben die Teilnehmer:innen die Möglichkeit, an Vorträgen in moderierten Fachforen teilzunehmen und mitzudiskutieren. In einer begleitenden Ausstellung können Sie klimafreundliche Mobilität hautnah erleben. Zudem planen wir weitere Highlights für Sie.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich diesen Termin in Ihrem Kalender freihalten. Derzeit stellen wir das Programm zusammen. Sobald wir mehr Details für Sie haben, informieren wir Sie gerne in einer gesonderten E-Mail.

Mit den besten Grüßen



Dr. Doris Wittneben
Bereichsleiterin Zukunftsthemen und Innovation
Metropolregion Rhein-Neckar GmbH



Jochen Ehlgötz
Geschäftsführer der
TechnologieRegion Karlsruhe GmbH